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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌：「君が代」「奉仕の理想」 

� 就任挨拶：藤野正勝会長 

� 就任挨拶：坂ノ上卓也幹事 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

6/25 38(7) 16(2) 3 57.58% 

6/18 38(7) 25(3) 0 73.53％ 

6/11 38(7) 16(2) 3 57.58% 

（ )内は出席免除会員 

 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 7月 9日(木)  就任挨拶：森井茂治クラブ奉仕理事、壺井勘也職業奉仕理事 

� 7月 16日(木) 就任挨拶：中禮博昭社会奉仕理事、堀野俊男新世代奉仕理事、豊岡 敬国際奉仕理事 

�     第 1回理事会 

� 7月 23日(木) 卓話：堀川豊勝様 

�    新旧会長幹事慰労激励会 グランドホテル二葉 18時～（お昼の例会あり） 

� 7月 30日(木) クラブアッセンブリー 

� 8月 6日(木) 3分間スピーチ大会：テーマ「2015-2016年度に望む事」 

� 8月 13日(木) お盆により休会 

� 8月 20日(木) 卓話 

�    第 2回理事会 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

 

奉仕の理想 

奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

めぐる歯車いや輝きて永久に栄えよ 

我等のロータリー ロータリー 
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委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●社会奉仕委員会･･･猪阪成宏君 

6月の帆掛け船募金 10,444円 でした。「アシスタンスドッグ」に送金しました。 

 

 

●副幹事･･･坂ノ上卓也君 

 本日の例会後、例会場で次年度理事会を開催します。次年度理事の方はご出席下さい。 

 

 

●次年度親睦委員長･･･辰已泰啓君 

 7月 2日(木)例会終了後、次年度親睦委員会を開催します。よろしくお願いします。 

 

 

会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･会長の時間･･･豊岡豊岡豊岡豊岡    敬敬敬敬君君君君    

いよいよ本年度最後の例会を迎えることになりました。この年度末において、2640地区はバタ

バタと重大な局面を迎えることになったようです。6月 27日に、辻ガバナーより、地区会長会議

の招集がかかりました。次年度の豊澤ガバナーエレクトの進退を決議する会長会議となるようで、

小沢一彦 IR会長特別代理もご臨席をされることになりました。2015年 4月 19日に開催された、

地区決議会の決定に基づき、RIに対して要請書を提出したところ、6月 4月付で、黄 RI会長よ

り、豊澤エレクトに対して文書が送信され、その中には、次年度 RI会長による豊澤ガバナーの解

任の可能性についても言及されていました。また、地区内の６クラブ連名にて提出されていた、

岡本ノミニーに対しての確定宣言異議申し立てについては、RIに却下をされて、岡本ノミニーの

確定が決定しました。このように、2640地区は、大きく変わる局面を迎えております。来週から

の藤野年度も随分と混乱する事が予想されますが、きっと良い方向に進んでいるのだと思います。 

  

 

MAKE  UPMAKE  UPMAKE  UPMAKE  UP    

★地区を正常化する会（6月 22日）豊岡君 

★緊急クラブ会長会議（6月 27日）豊岡君、橋本竜也君 

★太子 RC（6月 29日）北岡君、遠藤君 
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退任挨拶･･･豊岡退任挨拶･･･豊岡退任挨拶･･･豊岡退任挨拶･･･豊岡    敬会長敬会長敬会長敬会長    

 皆様、一年間ありがとうございます。 

皆様のご協力で、なんとか最終例会に漕ぎ着けることができました。 

残念ながら、本年度も 2640地区の混乱は続き、富田林ロータリークラ

ブも地区とは距離をおいた一年となりました。先程もお話をさせて頂き

ましたが、ここに来て 2640地区も大きく変わろうとしている局面を迎

えております。影響は、次年度の藤野年度まで残ると思いますが、確実

に良い方向に向かっております。そんなこともありまして、今年のテー

マは、「地元で奉仕」という言葉に年初で決めさせて頂きました。特に

地元の活性化のためには、次世代を担う若い人たちの活躍が重要であると、新世代奉仕に力を入

れていくことと致しました。ロータアクトクラブに関しては、年度初めに人数が増えたこともあ

って、大変に期待を致しました。しかしながら、会長と他のメンバーとの世代間のギャップが大

きかったのか、年度終了時にはアクトの会員がゼロになってしまいました。ぜひ早い時期に、富

田林ロータアクトクラブの復活を願いっていますし、藤野年度に期待をしたいと思います。新世

代会議も藤野年度への継続事業となっていますが、岩手県大槌町の学校に送るモニュメントや椅

子を瀧理事のリーダーシップのもとにやって頂きました。藤野興業さんのご協力で素晴らしい作

品をインターアクト初め、若い人たちの手で作って頂きました。大阪大谷大学の見守りボランテ

ィアに対する、ユニフォームの寄贈も、地元に貢献する活動であったと思います。このことがき

っかけで、大阪大谷大学の学生さんたちや、地元の警察とも良好な関係ができたことは、喜ばし

いことだと思います。青少年交換では、富田林高校学生の石田萌々栞さんに、オーストラリアに

派遣学生として行って頂きました。本来であれば、オーストラリアからの学生さんを受け入れな

くてはならないのでしたが、今回はワンウエイの交換となり、受入れ学生は、ありませんでした。

今年一番に想い出として残っていることは、台中中州ロータリークラブをお迎えしたことでしょ

う。我々が台中中州の皆さん方とご一緒したのは、わずか一日のことでありましたが、後日送ら

れてきたアルバムを拝見すると、大半が富田林ロータリークラブとの写真ばっかりで、いかに両

クラブの友情が固い絆で結ばれているかを、改めて感じました。次年度は、我々が台湾を訪問す

る順番ですが、多くの会員さんに参加頂いて、より一層の友情を深めたいと思います。本年度は、

クラブ奉仕理事でもあり、プログラム委員長であります横山さんと、親睦委員長であります遠藤

さんに、色々と楽しい企画をして頂けました。100 年前にポールハリスがシカゴクラブを作った

時には、奉仕を目的にする団体ではありませんでした。禁酒法のもと、殺伐としたシカゴで、真

の友人を作るにはどうすればいいかという問いの答えが、異業種からなるロータリークラブであ

ったのです。ですから、ロータリークラブの一番の原点は、クラブ奉仕や、親睦といった会員同

士の友愛を深めるところにあります。これからの富田林ロータリークラブも、皆が仲良く、楽し

いクラブであって欲しいものだと思います。最後に一つ残念であったことは、会員増強ができな

かったことであります。あまりにも少人数のクラブでは、いつも同じ人ばかりで、新鮮な出会い

がありません。活力があって魅力的なクラブには、新しい会員さんが入って賑やかになることも

大切です。この人には、ぜひ仲間になってもらいたいと思える方がいれば、ぜひ推薦してくださ

い。 

本当に一年間、ありがとうございました。 
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退任挨拶･･･橋本竜也幹事退任挨拶･･･橋本竜也幹事退任挨拶･･･橋本竜也幹事退任挨拶･･･橋本竜也幹事    

皆様こんにちは。 

この前この場所でスピーチをさせていただいたのは幹事就任の挨拶以来で

しょうか。約一年経つわけですが、あっという間に過ぎ去ってしまったよ

うな気がいたします。  

今ここに立たせていただいて、申し上げなければならないこととして、皆

様に対して、幹事といたしまして 1 年間、いろいろと不行き届き、配慮に

欠けた点、等至らなかったところが多々あったことをお詫びいたします。

大変申し訳ありませんでした。     

このような私でしたが、在任中はいろいろな方から御支持、ご支援を頂くことができました。

        

まず、豊岡会長には、私が地元の出身はないという点から、様々な行事ごとに代わりに参加し

ていただき、手続き等ご苦労をかけてしま居ました。またスポーツなどのイベントについては  

辰已会員、坂ノ上会員にも助けていただきました。感謝いたしたく思います。 

また、ご年配の先輩ロータリアンにおかれましては、何かとお気遣い、ご指導をいただくことが

出来ました。当然、時には叱責などもいただきましたが、見守ってもらっているんだな、という

実感をおぼえるとともに、大きな伝統あるクラブの幹事職を預かっているという責任の重さを感

じました。      

後、私の家族、家内、わが社の従業員の協力も得られ遂行することが出来ました、昨日お礼の意

味で家内を、心斎橋に連れて行ったら、大変高くつてしまいました・・・ 

皆様のおかげで大きな災いもなく、今日この日を迎えられたのですが、残念な点がいくつかござ

いました。 

    

1 つ目は、台中中州 RC 訪日時の接待に関する件です。イベント・宴会そのものは、台中中州

RC の方々の笑顔が物語っているように大成功であったと思われます。これについては姉妹クラ

ブ委員会・親睦委員会の皆様のおかげで成功を収めることができたのですが、ことを決めるにあ

たり、 あらためてクラブ理事会という最高決議機関の重要性を思い知らされたこと、そしてそ

の時の理事メンバーである我々が、その認識を持てなかった、意識が脆弱であった点、等・・・

これによって、本来、人のメンツを立てるべき我々ロータリアンが その逆をやってしまったこ

と、そしてそれに対してのフォローやリカバリーが全く行われなかったところについては、非常

に残念でなりません。 

2 つ目は、ロータアクトクラブの消滅です。鳥居さんの卒業、引退については予めわかってい

たわけですが後継者である若い会員を育て、そして維持できなかった点、また新たな会員を増や

すことができなかったことなど、今年度は一旦消滅・休眠状態という汚点を歴史に残してしまい

ました。1日も早い復活をしなければなりません、そのためには、会員の親睦活動の在り方、（ロ

ータアクト会員の増強と理解）等、今後工夫が必要かとおもわれます。   

   

3 つ目は前幹事である中畑会員のことですが、何かといろいろ聞き、頼りにしたかったところ

だったのですが、諸事情により休会された１年、大変さみしく思いました．復活をされる日を期
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待いたしたく思います。        

そうそう大事なことが・・、感謝をしたい方がもう１人おられます、事務局員の小林様です。 

ずいぶんとご苦労をおかけいたしました、ありがとうございました。幹事という職は事務局と連

携を取らねば進まないということを、いろんな先輩ロータリアンからアドバイスをいただいてお

りました。気を付けてやってきたつもりでしたが、結果は私の失敗を全てフォローさせてしまっ

たりで、申し訳なく思っております。小林様、ありがとうございました、   

     

次年度の坂ノ上幹事は、優秀な方と前評判をいただいておりますが、小林様を大切にし、連携

をとって円滑なクラブ運営を遂行してください、よろしくお願いいたします。  

  

最後に、地区のことですが、就任当初は今年度の地区はのらりくらり行くんだろう・・・なん

て思っていたら、実際は大変なことが色々おこりました、前代未聞なんて言葉を何度、幹事報告

で言ってきたことでしょうか。        

この年度最終の今でさえ、前代未聞も事が起きようとしております。しかし、これで地区は良く

なってゆくと私は信じております。 

今後、スローな進展であるかもしれませんが、かつての寛容と友愛にあふれた 2640 地区に変わ

っていってほしいと思います。        

皆様、どうもありがとうございました、次年度は 1 会員にもどるわけですが、今後とも何卒よろ

しくお願いいたします。        
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ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡 敬君 1年間お世話になり、ありがとうございました。   

☺橋本竜也君  皆様、豊岡会長、1年間ありがとうございました。 

  色々ご支援いただき、感謝いたします。 

   次年度 藤野会長、坂ノ上幹事、よろしくお願いします。 

☺堀野俊男君 豊岡会長、橋本幹事、一年間ありがとうございました。 

  遠藤親睦委員長も毎月の宴会ありごとうございました。 

☺千田佑兵君  豊岡会長、橋本幹事、メリハリのある 1年ご苦労様です。 

  有難うございました。欠席の失礼をお許し下さい 

☺藤野正勝君 豊岡会長、橋本幹事、1年間お疲れ様でした。 

☺田中正章君 豊岡会長、橋本幹事、1年間お疲れ様でした。 

☺坂ノ上卓也君 豊岡会長、橋本幹事、1年間お疲れ様でした。 

  次年度もご協力よろしくお願いいたします。 

☺松澤政彦君 豊岡会長、橋本幹事、1年間大変ご苦労さんでした。 

☺辰已泰啓君 会長、幹事、1年間ありがとうございました。 

☺柳本浩一君 豊岡会長、橋本幹事、1年間ありがとうございました。 

☺西澤友成君 1年間ありがとうございました。               

小計 96,000円 

 

月例ニコニコ月例ニコニコ月例ニコニコ月例ニコニコ        

☺楠田 茂君 職業奉仕記念日 

 小計 5,000円 合計 101,000円 累計 2,193,611円 

 

 

今月のお祝い今月のお祝い今月のお祝い今月のお祝い    

✿誕生日 楠田 茂君、森井茂治君、猪阪成宏君 

✿奥様誕生日 千田恵美子(えみこ)様、瀧 敦子(あつこ)様、壺井佳津(かつ)様 

✿職業奉仕記念日 瀧 成和君 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

＜バースデイソングの歌詞＞ 作詞:藤山一郎 

「祝えや いざ 君の誕生日  いついつまでも 健やかなれ」 


